



FRENTE POLÍTICOS

1. Agitación. Un cierre de semana intenso es el que se ha vivido en altas esferas políticas. Un mensaje en redes desde la cuenta del gobierno federal informó que la FGR abrió una investigación en contra de **Alejandro Moreno**, líder nacional del PRI. De viaje por Europa, a donde fue a denunciar lo que él considera una persecución política, el exgobernador de Campeche envió un mensaje ante las acusaciones de posible tráfico de influencias, desvío de fondos federales y otros delitos. "No podemos permitir que se rompa el régimen democrático en México, que se politice la justicia o que se judicialice la política", dijo. Y prometió regresar en las próximas horas a "dar la batalla en nuestro país". Se borró el tuit, no la investigación. Nada será igual desde ahora.

2. Sin descanso. A las 7 de la mañana del sábado, **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la CDMX, ya estaba al mando del operativo que marcaría el cierre de la línea 1 del Metro para su renovación. "Hoy iniciamos los preparativos para el inicio del cierre para la modernización de la línea 1 del @MetroCDMX. Desplegamos un operativo de mil 68 servidores públicos de diversas dependencias y unidades de @RTP_CiudadDeMex. Desde las 6 am comenzamos el monitoreo", escribió en redes sociales. El monitoreo personal al inicio de los trabajos de rehabilitación es sólo parte de su agenda de fin de semana. Inaugurada en 1969 es, hasta ahora, que las autoridades voltean a ver la necesidad de rehabilitación. ¿Por qué tuvo que pasar tanto tiempo?

3. Por el bastión. El Movimiento Regeneración Nacional tiene, para la construcción de una candidatura que dispute la gubernatura del Estado de México en 2023, a varios perfiles interesantes. Y ya comenzó la carrera, pues los tres principales nombres que se manejan, en los últimos meses, para candidatear, ya afinan sus armas. Se trata de **Delfina Gómez**, excandidata y aho-

ra secretaria de Educación Pública; **Higinio Martínez**, actual senador de la República, y **Horacio Duarte**, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México. Comienza la pugna interina por uno de los estados más representativos. **Martínez** pedía que **Gómez** y **Duarte** declinaran a su favor, pero no lo hicieron. Suena la campana. Que gane el mejor, si hay un mejor.

4. Reglas claras. La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León solicitó a la titular de la oficina Amar en la entidad, **Mariana Rodríguez**, y a su esposo, el gobernador **Samuel García**, bajar de sus redes las imágenes del menor **Emilio**, a quien sacaron del DIF Capullos para pasar un fin de semana en su casa. El tema causó revuelo por el manejo del niño a conveniencia de los funcionarios e *influencers*. El DIF deberá compensar económicamente al infante por el daño causado, creando un fideicomiso a su favor. Además, en caso de haber obtenido ingresos por la difusión de las imágenes del infante en Instagram, dicha monetización se deberá transferir al menor. Violar las reglas siempre tiene sus consecuencias. ¿Gobernar no es nada sencillo, verdad, don **Samuel**?

5. Rápida reacción. Elementos de la Defensa Nacional, cuyo titular es **Luis Crescencio Sandoval**, lograron la detención de 11 personas y el aseguramiento de armamento, droga, vehículos y un inmueble en Jerez, Zacatecas. El Ejército Mexicano mantiene un despliegue de 4 mil 799 elementos, quienes realizan actividades de inteligencia, coordinación interinstitucional y planeación operativa para detectar a organizaciones criminales con presencia en esa entidad. Derivado del incendio de una casa-habitación y los daños con armas de fuego a un conjunto habitacional, ocasionados por la delincuencia organizada, personal del Ejército y de la Guardia Nacional desplegaron un operativo exitoso. ¿Por qué los gobernadores por sí solos son incapaces de actuar?